

Jorge Mújica Murias

Nacido en México, participó en diferentes movimientos populares hasta que emigró a Estados Unidos en 1987.

Ha trabajado como periodista en Univisión y Telemundo, varios periódicos, y obtuvo dos veces el premio al Primer Lugar por Reportaje Investigativo de la Asociación de Publicistas Hispanos.

Jorge ha colaborado con varios sindicatos, es miembro del Consejo Nacional del Sindicato Nacional de Escritores y de varias organizaciones comunitarias que han luchado por los intereses de la comunidad mexicana en el exterior, desde las remesas hasta el voto.

Es uno de los principales convocantes de las marchas por los derechos de los inmigrantes desde 2006.

Actualmente organiza trabajadores inmigrantes de bajos salarios. Es miembro del Consejo Directivo de la Coalición de Migrantes Mexicanos, organización promotora de la credencialización y voto de los mexicanos en el exterior.